

Les médecins cubains au Guatemala, héros de la lutte contre le Covid-19



Photo: Prensa Latina

Guatemala, 11 déc. (RHC).- La Commission des droits de l'homme du Congrès du Guatemala a reconnu ce jeudi les membres de la Brigade médicale cubaine comme des héros dans la lutte contre le Covid-19.

L'hommage rendu aux plus de 400 collaborateurs de l'île distingue «le dévouement et le sacrifice dont a fait preuve la brigade médicale cubaine en première ligne d'attention à la pandémie, en protégeant le droit à la vie et à la santé des Guatémaltèques».

Le président de cette commission parlementaire, Jordán Rodas, a remis la plaque au coordinateur de la brigade médicale cubaine, le Dr Ernesto Jiménez, et à trois de ses membres, au nom de ceux qui ont prêté leurs services dans les sites les plus reculés du pays centraméricains ces 22 dernières années.

«Nous les admirons, nous les respectons et nous les considérons comme indispensables ici et dans cette bataille contre Covid-19, a déclaré Jordan Rodas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242026-les-medecins-cubains-au-guatemala-heros-de-la-lutte-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba